

Pera Bergamotte de Heimbourg

Obtenida a partir de semilla por Van Mons, produjo sus primeros frutos en 1847. Recibió su nombre en honor a M. Heimbourg quien fuera Presidente de la Sociedad Filarmónica de Bruselas (1).

Es un árbol poco a medianamente vigoroso, de producción anual regular y medianamente productivo. En el Alto Valle se cosecha entre fines de enero y principio de febrero.

Florece en la cuarta semana de septiembre. Las flores son grandes y sus pétalos ovalados anchos de color blanco presentan una disposición intermedia.

El fruto es de tamaño pequeño a mediano (en promedio cada fruto pesa 110 g, alcanzando valores máximos de 160 g), cónico globoso, ligeramente asimétrico. La piel es de color amarilla, en algunos frutos puede presentarse color superficial rosado sobre un área

pequeña. El pedúnculo se inserta oblicuo, de grosor y longitud mediana. Los sépalos son divergentes. El relieve de la cavidad calicinal es liso. La pulpa jugosa, fundente, dulce, aromática. Consumo en fresco, en la literatura se cita como una fruta de muy buena calidad (1).

(1) Bunyard, E. A. 1920. *A handbook of hardy fruits more commonly grown in Great Britain*. John Murray, Albemarle Street, London.

(2) Hedrick, U.P. (1921) *The pears of New York*. J. B. Lyon, Albany, New York.

